

A4

Bildungsteam-Bewerbung

Landesmitgliederversammlung 1 2023, Grüne Jugend Bremen – Wahl vorbei.
Was wird?

Initiator*innen: Paul-Nikos Günther

Titel: Paul-Nikos Günther

Foto



Angaben

Alter: 19

**nicht cis
männlich:** Ja

Wer bist du?

Ich bin 19 Jahre und gerade mitten im Abitur. Im letzten Jahr habe ich zusammen mit anderen an meiner

Schule die Schüler*innenvertretung neu aufgebaut und politisch ausgerichtet und in der Kunsthalle an einer Ausstellung über unsere junge Generation gearbeitet. Nebenbei arbeite ich ehrenamtlich im Überseemuseum an Vermittlungsangeboten und mache hier und da selber Kunst.

Zur GJ gekommen bin ich vor allem, weil mich Tierrechte und die Klimakrise bewegen. Schnell hab ich gemerkt, dass es noch so viel mehr gibt, was mir am Herzen liegt und wofür wir uns als Verband einsetzen. Die Vielfalt der Themen und die tollen Menschen haben mich dazu gebracht auch langfristig bei der GJ aktiv zu werden.

Die GJ Bremen ist der Ort an dem ich politisiert wurde und über all die Jahre hinweg habe ich so viel bei der GJ gelernt und bin mit Themen in Berührung gekommen, auf die ich von alleine vielleicht nicht so schnell gestoßen wäre. Dabei habe ich sehr viel mitgenommen und erfahren, wie wichtig und wirksam politische Bildungsarbeit ist. Als ehemaliger Teil des Landesvorstands habe ich schon Erfahrungen gemacht, damit Bildungsarbeit zu organisieren und habe große Lust darauf, das in Zukunft wieder zu tun.

Meine Wurzeln liegen in der Klimagerechtigkeitsbewegung, weshalb besonders das Zusammenspiel von Klima und Sozialer Gerechtigkeit ein Herzensthema von mir ist. Dazu beschäftigt mich alles was mit Queerfeminismus und dem Kampf gegen Diskriminierung zu tun hat sehr.

Ich freue mich über eure Stimmen und hoffe darauf, die nächsten Monate die Bildungsarbeit im Verband mit zu gestalten.

- Paul :)